

OGV hat ein Herz für Kinder

SOLIDARITÄT Gartenfreunde helfen krebskranken Kindern in Ostbayern und unterstützen Weihnachtsprojekt „Hilfe für Elias Unegbus Heimatgemeinde“.

FALKENSTEIN. Der Obst- und Gartenbauverein Falkenstein bietet seinen Mitgliedern nicht nur fachliche Informationen rund um den Garten und fördert das gesellige Beisammensein durch eine Vielzahl von gemeinschaftlichen Veranstaltungen, sondern zeigt immer wieder auch soziales Engagement.

So hatten die Verantwortlichen des Vereins mit Konrad Bierlmeier und Maria Engl an der Spitze auch dieses Jahr beschlossen, aus dem Erlös des Christkindlmarktes 300 Euro für einen guten Zweck zu spenden. Im Rahmen einer geselligen Zusammenkunft im Gasthaus Groß, bei dem sich der OGV bei all seinen Helfern beim Christkindlmarkt mit einem Essen bedankte, wurde je die Hälfte des Spendenbetrages, also je 150 Euro, an den

Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern (VKKK) sowie für das Weihnachtsprojekt 2014/15 „Hilfe für Elias Unegbus Heimatgemeinde“ (Wasser für alle in Umueze/Nigeria) überreicht.

Namens des VKKK nahm Evi Prem das Spendengeld gerne entgegen, denn das Geld sei bei der Kinderhilfe immer gut angelegt, so Prem. Der VKKK helfe krebskranken Kindern und ihren Familien mit verschiedenen Projekten. Der Elternaufenthalt während der stationären Unterbringung des erkrankten Kindes in der Kinder-Uni-Klinik sei gewährleistet.

Ein weiteres Projekt sei, dass Musikpädagogen die Kinder auf der Station besuchen. Dadurch erfahren die Kinder Ablenkung zum Beispiel beim Trommeln und können so Gefühle ausdrücken.

Sehr wichtig sei auch, dass die Kinder weiterhin Kontakt zu ihren Geschwistern und Klassenkameraden pflegen können. Hier sei das soziale Netzwerk von großer Bedeutung. Durch den VKKK sei es möglich, den Kindern Computer zur Verfügung zu stellen. Jede Spende trage dazu bei,



OGV-Vorsitzender Konrad Bierlmeier und Schatzmeisterin Sigrid Nelz übergeben an Evi Prem (Mitte) eine Spende für den VKKK. Foto: rto

dass der Verein seine wertvolle Arbeit aufrecht erhalten kann, dankte Prem OGV-Vorsitzendem Konrad Bierlmeier und Schatzmeisterin Sigrid Nelz.

Nachdem die Mitorganisatorin des Weihnachtsprojekts, Kathrin Fichtl, anderweitig verhindert war, die Spende persönlich entgegenzunehmen, wird der OGV den Betrag zeitnah überweisen oder bei ihr bzw. Pfarrer Hans Gschlößl abgeben. (rto)